

## Die Kieler Woche ist eröffnet

16.06.2012



Am Samstagabend wurde die Kieler Woche 2012 feierlich eröffnet. Rund 10.000 Besucher waren auf dem Rathausplatz dabei, genauso wie Schleswig-Holsteins neuer Ministerpräsident Torsten Albig. Mit dem traditionellen Schiffshornsignal gab er "Leinen los" für neun Tage Ausnahmezustand in Kiel.

### **Anmoderation:**

Am Samstagabend wurde die Kieler Woche 2012 feierlich eröffnet. Rund 10.000 Besucher waren auf dem Rathausplatz dabei, genauso wie Schleswig-Holsteins neuer Ministerpräsident Torsten Albig. Mit dem traditionellen Schiffshornsignal gab er "Leinen los" für neun Tage Ausnahmezustand in Kiel.

Das klassische Anglasken hat der dreimalige Olympiasieger Jochen Schümann in diesem Jahr übernommen. Der kurz vor den Olympischen Spielen noch einmal die Bedeutung der Kieler Woche als größtes Segelevent der Welt verdeutlicht hat. Stadtpräsidentin Cathy Kietzer hat ihre traditionelle Eröffnungsrede gehalten und Schleswig-Holsteins Ministerpräsident Torsten Albig begrüßte die Kielerinnen und Kieler mit einem stimmungsvollen "Moin Kiel". Kaum war der offizielle Teil beendet, kamen zwar die ersten Regentropfen, gehen wollte aber kaum ein Besucher, denn den offiziellen musikalischen Startschuss am Rathaus gab es von Live Aid-Initiator Bob Geldof.

Tim Sauerwein, Nachrichtenredaktion ... Kiel